

PRESENTACIÓN

“Uno más...”

Autor: Víctor Amar

Director de la Revista Gaditana-Logía

Profesor de la Facultad de Ciencias de la Educación (Universidad de Cádiz)

E.mail: victor.amar@uca.es

<https://orcid.org/0000-0001-9036-2651>

Cómo citar:

Amar, V. (2023). Presentación “Uno más...”. *Gaditana-logía. Estudios sobre Cádiz*, 3 (5), 1-2. <http://doi.org/10.25267/Gadit.2023.v3.i5.01>

Una vez más, comenzamos con la presentación. En esta ocasión, para iniciarla acudimos a la RAE (versión virtual) y dice al respecto: Presentación: “Acción y efecto de presentar o presentarse”. La intención de esta presentación es la de manifestar algo y ponerlo en presencia de ustedes. Brindarles el envite para que lean el número cinco de la revista gaditana-logía. La presentación tiene mucho de ofrecimiento y de coincidencia con la intención de introducir esto que tanto nos incumbe para su recomendación. Con este propósito redactamos esta presentación. Dar a conocer y a comprender, invitando y recomendando lo mucho y bueno que atesora este ejemplar.

Siempre cuesta ponerle un inspirador título que centre la atención del lector. En esta ocasión, hemos optado por la sencillez de: “Uno más...”. Algo corto y sugerente que venga a incentivar la voluntad de descubrir, mientras el resto se completa con la necesidad de inquirir, que es lo mismo que aprender haciéndose preguntas. Que no sea un número acabado sino, más bien, que el leyente lo encuentre en continua construcción. Algo que usted, lectora o lector, haga con agrado. Esto es un pretexto para que lo lean pero, igualmente, para nosotros (en clara referencia al equipo que formamos la revista) es el momento de ponerlo ante el amplio abanico que conforman los lectores, estudiosos, curiosos, consultores... Y solo tenemos una palabra que acreciente esta presentación: gratitud. Un hermoso sentimiento que suscribe el beneficio que nos otorga que ustedes estén ahí. Dándole sentido a lo que compartimos, para que los autores vuelvan a someter a evaluación sus artículos, para que los de la revista los organicemos, para que el Servicio de publicaciones de la Universidad de Cádiz, nos acoja en su acervo, para que ustedes lo lean... En fin, para que todo tenga sentido. Y el sentido, es aquello donde incluimos el sentimiento, como forma de expresión, que incluye un estado afectivo del ánimo. Un ánimo que se renueva, al menos y sobre este particular, dos veces al año: en junio y diciembre. Aquel vocablo del griego clásico, “ánemos”, que hacemos nuestros pues lleva implícito desde una actitud o predisposición, a un valor o voluntad, pasando por una condición, carácter o intención.

Pues bien, animosos, con agrado, con gratitud, con sentimiento, con ánimo y con sentido del deber cumplido, volvemos a estar de nuevo entre ustedes. Un número donde la calidad brilla ya que el fútbol de antaño, el pregón de Semana Santa de un joven, las experiencias de mujeres metastásicas, la poesía de quien camina por la ciudad, el parecer de un deportista que gana, un

congreso que enseña, la esclavitud en Cádiz, la casa del Beato Diego de Cádiz o una entrevista con mucho Down nutren la sensibilidad y el conocimiento; para hacernos sabios. Siempre y cuando sabio sea sinónimo de aquel que tiene conocimientos y los comparte. Y en ello estamos. En acrecentar sensibilidades, en nutrirnos con el conocimiento, de crecer como personas... La sensibilidad es una cualidad de los seres animados, el conocimiento es un estado que nos vehiculiza a la acción y al efecto de conocer, mientras que crecer es algo más que adquirir un circunstancial aumento; es el principio de la generosidad y de compartir.

Desde hace tres años largos (pues hemos de incluir todo el tiempo que estuvimos trabajando en la revista sin que se publicase el primer número) el propósito ha sido el mismo: el de contribuir al conocimiento de Cádiz, dar a comprender lo interesante, o no, de lo patrimonial, o bien invitar a que unos investiguen sobre Cádiz (lo que hemos llamado “Estudios sobre Cádiz”) y otros lo lean. Y, entre unos y otros, vayamos a contribuir a la *gaditanalogía* (ahora todo junto y sin guion como aparece en el título de la revista). Y que ustedes hagan suyo, extiendan o consagren el conocimiento, estudio o ciencia sobre Cádiz. A la postre, establecer el merecido reconocimiento a lo mucho de valor o consideración que atesora Cádiz.